

UNIDAS
PODEMOS-IU



AA: Titular de la Secretaría General del Pleno del Ayuntamiento de Leganés

El grupo municipal Unidas Podemos Izquierda Unida, de conformidad con lo establecido en el Reglamento Orgánico Municipal del Ayuntamiento de Leganés, y a efectos de su inclusión en el Orden del Día del Pleno Ordinario a celebrar el próximo 26 de mayo de 2022, presenta la siguiente moción:

MOCIÓN PARA ESTABLECER UN SISTEMA DE BECAS DEPORTIVAS EN APOYO AL DEPORTE DE BASE.

Exposición de motivos

El deporte realiza una función esencial en nuestra sociedad. Por un lado, supone una mejora de la salud, dado que su práctica mejora la musculatura y la salud cardiovascular. Por otro lado, supone una alternativa de ocio saludable frente a otros modelos que son mayoritarios en nuestra sociedad.

La práctica del deporte debe extenderse por la sociedad, sobre todo en las primeras etapas de la vida. De esta forma se crea el hábito que puede favorecer el que las personas mantengan la práctica deportiva durante toda su vida, con los beneficios para su salud que conlleva.

Dada la situación de crisis económica provocada por la pandemia y el actual periodo de inflación que venimos sufriendo, a pesar de los logros económicos del gobierno de coalición (subida del SMI, reforma laboral que mejora condiciones laborales, descenso del paro, crecimiento del PIB y recuperación económica) seguimos sufriendo problemas económicos.

En nuestra ciudad en concreto, hemos tenido conocimiento de una problemática, que como ante la de las subidas exponenciales de la luz o la situación de la sanidad pública, entendemos que tenemos que proponer soluciones en este pleno.

La problemática en cuestión, es que sabemos de niños y niñas de nuestra ciudad, en una alta proporción, cuyas familias no pueden permitirse afrontar los pagos de lo que supone las inscripciones en los equipos de base de los clubes deportivos de nuestra ciudad. Nos parece que no podemos permitir que nuestros vecinos/as se queden sin poder practicar deporte porque no pueden abonar la cuota. Por ejemplo, la cantera del CD Leganés de fútbol supone el abono de 350€ anuales, la del basket Leganés 375€ y la del balonmano, voleibol, patinaje u otros deportes, cantidades similares. Importes que son difícilmente asumibles por familias de renta baja, algo muy habitual en nuestra ciudad.

Entendemos que desde las instituciones debemos favorecer la práctica del deporte, y garantizar que nadie se quede sin practicarlo porque no pueda pagarlo. Por eso



proponemos que se cree una línea de becas deportivas para ayudar a que todas esas familias que no puedan hacer frente a los gastos que supone la inscripción.

Y es por ello que proponemos al Pleno de Leganés la adopción de los siguientes acuerdos:

ACUERDOS:

1. Dotación de una partida presupuestaria de 300.000€ en los presupuestos municipales 2022 para crear la línea de becas deportivas.
2. Crear un procedimiento para gestionar todas las solicitudes de las becas y atenderlas y asignarlas antes de que comience el curso deportivo 2022-2023, desde la delegación de deportes.
3. Para la asignación de las becas deporte y en el caso de que se presenten más solicitudes de las que pueda cubrir el presupuesto, establecer que el criterio para recibirlas sea la renta más baja.

En Leganés, a 18 de mayo de 2022

Fdo.: Oscar García Muga,
Portavoz adjunto del Grupo Municipal Unidas Podemos - Izquierda Unida.